

Desarrollan una plataforma "on line" en la que ofrecer tratamiento a los adictos al cibersexo - La Opinión - 12/04/2017

Desarrollan una plataforma 'online' en la que ofrecer tratamiento a los adictos al cibersexo

E. P. VALENCIA

■ La Universitat de Valencia (UV) y la Universitat Jaume I de Castellón (UJI) han creado Adisex, la primera plataforma digital en el ámbito hispano y pionera a nivel internacional para la evaluación y el tratamiento online de la adicción al cibersexo, según ha informado la institución académica valenciano en un comunicado. Esta herramienta innovadora ha sido financiada por el Plan de Investigación de la UJI (2013-2015).

La iniciativa parte de la Unidad de Investigación en Sexualidad y Sida (Salusex-Unisexsida), que comparten las dos universidades. La profesora del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la UV, María Dolores Gil, coordinadora de Salusex-Unisexsida en Valencia, ha apuntado «la necesidad de educar a través de programas de educación afectivo-sexual dirigidos a nuestros adolescentes, en un uso saludable del cibersexo evitando los riesgos que de él se pueden derivar». Adisex permite un diagnóstico "completamente anónimo" para que las personas puedan saber si su uso de cibersexo es «saludable o puede generar problemas de dependencia».